

Arrestation des auteurs d'actes de vandalisme contre les bustes de José Martí



La Havane, 9 jan. (RHC).- Les auteurs de la profanation de plusieurs bustes de notre Héros national José Martí, le 1er janvier à La Havane, ont été arrêtés dans cette capitale par les autorités cubaines.

Les photos, qui faisaient état de ces actes dénigrants et montraient les bustes du Héros national couverts de sang de porc, ont été rendues publiques sur Internet, très peu de temps après leur réalisation. Elles ont été relayées par divers médias « alternatifs », qui sont au service de ceux qui s'obstinent à orchestrer des campagnes mensongères sur la réalité cubaine.

Alors que des sympathisants notoires de la droite à Miami saluaient ces actes avec enthousiasme, cette grave atteinte au symbolisme incarné par la figure du Héros de notre indépendance a suscité une grande vague de réprobation sur les réseaux sociaux.

De même, cette offense a été dénoncée comme une manœuvre médiatique sournoise visant à faire croire à l'existence d'un climat d'insécurité et de violence à Cuba.

Les deux auteurs de ces actes odieux sont :

1. Panter Rodriguez Baro, 44 ans, avec plusieurs antécédents judiciaires.

2. Yoel Prieto Tamayo, 29 ans.

Ils font actuellement l'objet d'une enquête pénale, dont notre peuple sera tenu informé.

Tiré de Granma

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/211582-arrestation-des-auteurs-dactes-de-vandalisme-contre-les-bustes-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba